PORTE

LA PROTESTA

Valores y giros a A. Barrers

U. Telefónica 0478 B. Orden

LA PROTESTA ante la justicia

EL MAS GRAVE DELITO

El ciudadano. Subte puode dar-por completa servido. Lay fiscales que en por su alto ho-lor, por su inmadulado nombre patri por la tradición de su abolengo Y hay jueces que, escarbando en

acusación y el juez darle curso, ¿no de los bandidos que operan e sá bien probado que el delito de lesa crucijadas del Código Penal. ajestad está previsto en una de las enado injurioso para el señor Presiden-

Para nosotros, considerando el hecho s sufridos por la prensa revoluc na del país, el proceso a LA PROTES. LA no deja de ser un episodio vulgar. Pero en ese acto del acusador público, - por su primera patada oficial ción. la pelota que se disputaban argentiente o un acto que como gobernan.

por bien servido. h por su alto ho-do nombre patri desacatados. . .

radición de su abolengo cos que, escarbando en fiscal Abhaval Rodríguez y el juez de Código, encuentran Ortega. Por permitirnos la irreverenmedio legal de norar una mordaza a cia de comentar las tilingadas del si ploca irreverente que se atreve a ri-nizar la gallarda figura del manda-y, procesado. La justicia tiene uno de los nuestros en sus garras. ¿No estará los nuestros en sul garras. ¿No estara Deberemos, pues, romperla pluma, o gairala, at escribir, en el humbar del cligio... Deberemos renunciar a todo gata de la del composición de la construcción de la construcción de gata de la construcción del señor Presidente, ya que la ma-estad del hombre ungido establece de ven de ellas como de un garrote y las cho un delito de desacato en la más aplican cuando se trata de poner a sal ve ironia. Si el fiscal pudo establecer vo los privilegios de casta y el honor

Además de una serie de circunstar ucijadas del Gódigo Penal? Y si la cias que demuestran que el proceso sticia deja sentado un precedente al LA PROTESTA fué urdido por elemen ondenar a LA PROTESTA por el su- tos reaccionarios constatamos este hi ear, ¿no será el caso de esperar que a pesar de no tener antecedentes judi da caricatura o comentario conside- ciales, no se le concedió aún la excar un derecho según el nuevo Código. ¿E men que con tanto celo defiende la que se pretende hacer largas al asunt previsto, en las leves, el delito de de acato al señor Presidente en las ciinstancias que motivan este proceso

Si es cierto que se nos acusa del más grave delito..., no dejamos por ello de pensar que el celoso fiscal del crimen ha exagerado la nota. El delito de des or la jurisprudencia que deja sentada a quasaron punto. Illa exagerato in nota E dentro de escato es un recurso pobrismo emplea acusarnos de desacato al presidente de para cellar qua arter adale nomande como base un lello irreverente, se encierra un atta-calca de la menora estada estad ante la clase trabajadora, ya que sólo runa mordaza a los periódicos de la en el pueblo podremos hallar la voz en especial. Si so condena a LA PRO enferica que conteste a las provocaciones del capitalismo y a las venganzas del capitalismo y a las venganzas doctor Alvear por su jacarandosa in de los jueces convertidos en instrumen

Que conste, pues, que este proceso os y escoceses — ¿qué pensar de po-un ataque directo a la libertad de Mes campañas periodísticas contra prensa y una tentativa de amordazar a alquier otra tilingada del señor Pre- los órganos periodísticos que no prodi ente o un acto que, como gobernan gan elogios a los mandones y no aplau merezca la más dura censura? De don las tilingadas del Presidente.

se de la importaneita del mismo, solo desco-lación de la importaneita del mismo, solo desco-lación a cuasa que no la lienen; pers no-lación cuanto a la actilud defensiva que los anarquistas hemos adoptado ferente da afectada, no obstante su Visible empeño lecules. 9 afectada, no obstante su visible empeño leantes.

por lacer recare sobre terceras personas la responsabilidad de lo que buenamente han distilla sindi il contra los camalicones más o menos ministeriales, más o mesos me

a de concrieción, el policia Alba le hace decir lo siguiente al comité central:
"El Congé central de la U. S. A., ante de la concentración de disconencia de la U. S. A. ante de la constitución de disconencia de la constitución de

el denunciaba; pero esto no es, óblee para que el Comité central de la U. S. A. deje de ria, la causa de las viles neusacionês a lo seno de las organizaciones obreras para afl

tamañas vergienzas teómo ez posible sperar que se lleve a cabo la obra 'moralizadora" que anunció el diarie tchekista"? Julio Amor y David Valdés, víctimas de la "deslealtad" del policía Alba, son hasta abora los únic onfidentes públicamente descubi rto Perd el episodio del "documento", de nuestra que los polizontes siguen al frente de la U. S. A. y seguirán mien tras sus servicios sean indispensabl para mantener la guerra contra la l'

et carácter de un hecho desagradable que ma ha ocurido a mi misno, y en consecuencia al ponerlo en consciniarato de nis scompaño de carácter de un hecho desagradable que ma servicio de interior y consecuencia al ponerlo en conocimiento de nis compaño de carácter de un hecho desagradable que ma servicio del interior y consecuencia al ponerlo en conocimiento de nis compaño de casiste de carácter de la final de la gracia de la viva de la gracia del manora de la gracia de

al nuevo attague, de coso elementos malores abore terceras personas ha
responsabilidad de lo que burunguente ha
responsabilidad de lo que burunguente
la
la del circum particular de la
la del circum particular de la
la del circum particular de la
la
la del circum particular de la
la
la policita, que cuenta, adeunta de
la
la policitat, que cuenta, adeunta de
la policitat, que c

nonstante contra las inistincianos del re-policia y 50 mineros. Están ilegando no a teva- er este avance del enemigo encubierto. Forque es precisa deser-mavararlo, anutario, arrojarto lejos del campo prodetario, hacer con esa plaga i jefes reformistas y del su promesas del pestilent- como can los enfermos infer-cisosos asistarios completamente por que recurrir a la action directa para exigi-no contanten a la colectividad, para i at capitalismo mejoros condificiones de vida.

fueron apaciguados al cayar das mineros habían coto la may

reno de las organizaciones correna para alto-nar su restateria, producti su destinuitaria. Protetto y dar pasa a la sobretada de las ca-los de la calenta de las ca-

white in a comparation opens independent of the contraint of the mingral and the contraint of the mingral and the contraint of the mingral and the contraint of the contraint of

nueva scoledad de londres ilbres e iguales.
El fundamento de nuextra doctrina revolu cionaria, no ea la liberación de una cjase si no la liberación de la humanidad entera por la transformación de las detuales condiciones de la sociedad. No aspirantos disclamento nes de la sociedad. No aspirantos disclamento nimos a la Algumente Arbeiter Indon y a la f. P. A. U. D.

Por más que se considere en tecni la uni dad poetra nos que aconso de avaltar ha des preta mes que esta de clasare, en la práctica a lo sumo no será posible jamás más que una unida circunstanci-l, ereda por la fuerza de los aconstituciones de la calcular de la c

Más sobre el "documento" policial

El policía Alejandro Alba se descubre, pero sus compinches se solidarizan con sus porquerías - Digno exponente de "moralidad sindical" Una carta reveladora

chantagista y policial. Lo del robo
in recurso, el único que le queda.
In recurso, el único que le queda.
Il sujeto Alejandro Alba, o Silvetti,
—Devueito a mi poder el día 29, estuvo stral como enviada a el por el propio del comité local con el en

Dor el comità central me obliga - desde

Excusado es decir que el documento fué

Perderiamos el tiempo si signiéramos, tante una conversación relativa al espiona entiendo el por qué y cómo se perdió, policial en las organizaciones obreras y a documento", fraguado por la "mai-las actividades de ciertos elementos que, pa-

a religir responsabilidades y salvar i jo mi vigulancia todo ese dia para exhibit ses de la A. L. A. V esta cada vez que era solicitado por algúr intestración de impudicia, nos la ofre- re-a o A' la siguiente- sábado 30 - r inisino polizonte secretario de la que no fra actividades no pude con S. A. ch la carta que transcribimos curirir a secretaria, circustancias que monitolación, que publica el comité determino a entregárselo a un companero mité central de la Unión sindical as- pre que asi lo requiriesen personas intedas en su observación.

"Después tuve conocimiento de que el de a Internacional" en su edición cumento había sido substraído del escrit del próximo pasado, y que llegó río — mediante viciación de su cerradura tstaba confado a mi custodia—a dar ex- una delegación que había ido a observar

de La Internacional el did 28, du exime de la responsabilidad inherente a.m! O. R. A. y LA PROTESTA.

préetiglaniés una dectrina de clase. Los mar sistas dicen que quieren la destrucción del Propositio, pero por medio de su possesion per via; ya asbenos cómo lo destruyeron los bot cheviquis y el camino que lheva, de destruir de est al porvenir. Nosotros somos enemigos marxistas, predictamos su destrucción destrucción

En LA PROTESTA de Jecha 5 de

De Santa Fe

Biblioteca "Emilio Zola" - Próximo mitin de protesta

semana después de la detención de los compañeros detenidos en los sucesas de la noche del 17 de junio, frente a la Federación, todavia la Biblioteca Popular "Emilio Zola", completamente ce friendo la clausura. Esta prueba de bemos que fin tendrá, pero suponemos que se pretende destruir la obra de la biblioteca "Emilio Zola", ya que no ha podido ensañar su reacción con los com pañeros detenidos. Es así-que para elevar en este am-

biente chato su voz de acusación contra la prepotencia judicial, el domingo 8 da julio se realizará un mitin en la plaza España, a las 16 horas, para de acción indigna que se está cometiendo.

"Acción directa"

La conversión

estas preguntas sale a relucir una ver De ser cierto que el documento era tico, se concibe que el ha estado en ma-

Aures 6

Crónicas del interior

F. O. P. Sanjuanina o. P., pero la mayoria eran

La chuelos de los ferroviarios del.C. A La traición de los Fraternales y Confraternales

aljo acertadas palabras el viejo canamada de los ferroviardos Antonios Alciantara, terminando con un himmo a ila Amarquia y a la
persona consenso incidenta de la composa camalencias que se interposena delearrollo de la liga y
demás canala a Spil, son anarquistas de verneto, tambiém vivando a la Aparquia.
Los égeasos pero conscientes concuirentes
se refiraron cantando Hijos del Pueblo.
El día 23 del pasado, a total beneficio de
muestra biblioteca, el cuandro Hijotarvastico
"Insurreyti" represento por segunda vo. In
Jocosa comendia en tres actes, de Sanchez; de seminados de comunistas y canalences,
de significante en conserva de la
dad, que está nun por encima de todos los
teris maneles de comunistas y canalences. tejes manejes de comunistas y camaleone sin olvidar por eso a los del "anarquism

traticupo — el mismo cuadro pondrá en e cena por primera vez, el drama "La lund ción", por R. González Pacheco, y dada buena voluntad de sus componentes y el en

De La Plata Carlés y sus perros

mités y el emsoperanos que
nicipal de la commenta de la composiça de la composição de

Hora de prueba

A los comunistas que en su pasquir

S. de R. Mozos y Anexos

pensión de-nuestra asamblea:

Comité Pro Bloqueo a Piccardo

A los companeros delegados del Interior y el protetariado en general:—
La Companha Argentina de Tabacos Interia nuevamento exploir la buena fo de los trabajudores de la Región, Inazando a la venta una nueva marca do el grafos intulaciones de la contra concerción de los otras concercios de despresigios de las otras concercios del despresigio de las otras concercios del concercio del concercio

Huelgas

Unión Expendedores de Nafta

Movimiento obrero

S. de R. Panaderos de Morón

fera más encarnizada entre compañeros de la organización que con los burgueses que nos habiun retado a desafío con el acostumbrado lockout. A los dos días apenas que se estaba luchando por aplas-lar la soberbia burguesa, es quando se

En la misma situación sigue el confi

6164 y algunos fomfunus de la Halo Argen-tine.

Los surtidores bolcoteados están ublicados en Chacabuco y Moreno (Diagonal sue) Co-rrientes y Junio; S. Fo y Ayacucho; Co-rrientes y Eucudor, Idma y Himberto 1-; Poeyrredón y S. Julis; E. Rlos y C. Calvo; Las Heras y Tagle.

Tienen que ublicarso otros dos más; uno en Almitante lirown y Brandsen y otro en, Cabildo y Loreto.

Continúan los conflictos con el garage Sánches: Rivadavia 2668, v con el garage Sánches: Rivadavia 2668, v con el garage Constitución; Lima 1621, Compañeros chauffenyi, solidaridad.

S. O. de la Industria del Calzado.

El conflicto planteado en la casa Sol falldo y Baudes, Avenida La Plata 7

Continúa la clausura policial de la

A pesar de haber pasado más de una La muerte de los anarcófo malon policial que aún perdura, no sa-

ganaderil

El comp. Etcheve

ta v nuestra labor diaria. Etchevere pletórico de ideas y de entusia ibrá i...da capaz de detenernos. Que viva nomás la anarquía:

"Anteredentes" será una nu hos espías y los desenmascara

en libertad

"Antecedentes" una publicación escrita por varios pañeros y destinada a combatir si dad a todos los tránsfugas y fai que, ocultos en la sombra, preu embrar la cizaña y la descon

para bien de los trabajadores ; bien de los aparquistas. Obreros, compañeros: Leed ;

xiste un solo indicio sobre gosibilidad del pretendido chantage?

Camaradas: Como co

Giros a nombre del tesorero de este con: o. Celio P. Massa, calle Rawson 111 — S

De Rosario

que el primer día: El burgués, junto con sus alcabuetes, principalmente el infeliz capataz Pedro Ferro, prefende quebrantas nuestra resisfencia.

Solidaridad pedimos al greuno en general

Obreros Escoberos

Obreros Escoberos

Con la limeza del primer dia mantienen la liuelga los obreros que están
en confiloto con los patrones de varias
casas del ramo de Barracas. Pese a las
maniohras puestas en juego por el senor Gómez, el que prefende sembrar la
desconfistaz en las filias obreras, los
liugibulhas no deserlaron de sus puestos
de lincha y están dispuestos a llegar
hasta el final:

Ure pece mala tribudo ser actividad,

Uto poco más de energía y actividad, compañeros, y el triunfo será nuestro. — El Comité de luelga.

Triperos, Mondongueros y Anexos Casa Perret y Cia — San Pedro y Gua dia Nacional.—

dia Nacional.— Es digno de mención el movimiento hielguista que vienen sosteniendo los obreros de esta casa. A pesar de ha-per transcurrido diez días de huelga, odos permanecen firmes en la lucias. Solamente a cuatro inmigrantes han po-dido embaicar estos astutos burgueses y tenemos conocimiento de que tratan por otros medios de reclutar personal prefeitos

practico.

Por lo tanto, recomendamos actividad
a los compineros de los frigoríficos y
especialmente los de Campana y Berisso,
que hagan toda la propaganda posible a
fin de que este movigiento no sea melogrado.—La Comisión.

Mosaístas y Anexos

Ya hace 29 dies que los obreros que traba abaneos en la fábrica del burgués Pedrazini Abhanos en la fabrica-del burguda Pedenzial, Av. Sidenz. 600, estámos en la calle defendiendo inquestros interèses mornies holtados por la pasta de muido de un tal Quilomba (cen-patas, afin experiencia técnica) del Jesuita Pedenziala, 2008 sobre es estados del la conselara en los circultados del la conselara del la cons de que las prensas estén paradas. -- El Co-mité de Huelga.

Obreros Albafilles

Encontrándose este gremio en huelga par cial, pedimos a los abadiles y frentistas s abstengan de acentar trabajo para estu loca Para cualquier informe, dirigirse a la colle 55 N.º 795. — La Comisión de huelga.

Hojalateres en Cromo Este sindicato de reciente constitución, er la última huelga decretada por la Local Ro

sarina para protestar contra el cobarde ase Sainato del vengador de los obreros de la Patagonia, se había lauzado a la calle. Ahora bleu, el hurgués Santiago A. Monte-verde, cuando se dió la vuelta al trabajo guivertis, cinnino se dio la viccia ai rirando quin-so lomar ropresallas contra algunos juienos compañeres y compañeras, contantido con la falda-fie unión-de los trabajadores de-se fa-bricaçãos; los obreros se han lazzado todos aj la jueiga en (tása de que despidio a varios compañeros; y decidieros no cutra; illiquino. Una vez én el similecto, borordamos mandar-cion de contra de compañeros de contra contra contra compañeros; y decidieros no cutra; illiquino. le un pliego de condiciones, en el cual se le exige al burgués la renduisión de los trabajadores despedidos y se lo hace sabor que no volverán los huelguistas en tanto no sean readmitidos los obreros despedidos. — Es

Convocatorias

Galponistas, Escaleristas J. Anoxos A los miembros de la C. A nolificade que urge una reunión de la misina, por requerirlo así los momentos actuales. Dicha reunión se efectuara el sábado 7 a las 20 lloras, en el local social. Se recomienda puntualidad. —El Se

Bauleros V. Marroquineros y Anexo Bauleros V. Marroquineros y Anexos linyflase al grenio, socios y no so-clos, a la nsamblea que se realizará el domingo. 8, a las S₂₀ en Venezuela 2502. Dado que los diversos puntos a tra-lares son de capital importancia, roga-mos a los compañeros ser puntuales. — La Comistons.

Metalúrgicos Navales

Metalitrations reavaires

Thoy viernes, a las 20 horas, en el lo
cal Necochea 1111, efectuarà assublee
estle grenio para tradar la signiento
cale del dia; Acla, balance, nombramien
to de delegados correspondencia, inforime do comisión y asuntos yarios, —
1-3a Camisión

F. O. de Licoristas (Sección Llavallol) Se invila a los compañeros licoristas do esta sección, a la asamblea del sába-do 7, a las 20,30 horas, en el local Li-nipes 23,3 Temperley, F. C. S. Orden del-dia: Acta, correspondeicia, informis del-Comitió de hueiga y asamtos varios. — La Comisión.

PINTORES UNIDOS

FINTÓRES UNIDOS

La lucha no nos causa ni mos acoquina. Nuestros deservos han sido siemiro la marcina de la marcin

Svegllott, Cochabamba 4051, sigue lo miamo do con lo resuelto en la reunión de conque el primer día; El burgués, junto con sus paneros, realizada el domingo, y en donalenhuetes, principalmente el Infeliz capata.

Pedro Ferro, pretende quebrantar- nuestra resistência. A considera de la considera de la considera de la conferencia del la conferencia del la conferencia de la conferencia de l con patriotecardar por nuestras cosas, pintores a la asamblea general que rea-bizaremos el domingo 8, a las 9 horas, en nuestro, local Batulomó Milre 3270, donde se discutirá la siguiente orden del dias: Informe sabre el desarrollo de la dias: Informe sabre el desarrollo de la huelga general de 1921; poessidad de na huelga general de 1921; poessidad de encaeras ur corganización y modo de plantearla ante los patrones: campaña pro. Ilbertad del compañero Argúelles y asuntos varios.—La Comisión.
Nota:—Los compañeros printorer que Nota:—Los compañeros printorer que la cambida del domingo, pueden pasar durante el día de hoy a retirarlos de LA PROTESTA:

Obreros Panaderos El Comité central invita al gremio en general a la asamblea que tendrá lugar el sábado 7, a las 9 horas, en el local B, Mitre 3270. — El C. C.

Obreros Ladrilleros Obreros Ladriusros

La Compisión de este sindicato invita
d, gremio y al pueblo en geneda a las
stámbleas y conferencias, del-domingo
\$\frac{1}{2} \text{ and } \text{ bis } \text{ bi horas, en los siguientes
puntos: Sección Matsuderos. Tapatique núpuntos: Marcia de Tevenicias
puntos: Sección Matsuderos. Tapatique nútra de la conferencia del la conferencia de la conferencia del la conferencia del la conferencia de la co Onitas); sección Segurola, calle Indio 1614 y sección Gollage, en la esoción Hornov Luga 22. A. A. Estabande renesas, además de tener como jelo constituir las seccionales, lograrán ex-tender la propaganda ideológica que es decesarlo en estas poblaciones obreras:

Sociedad de obreros vidrieros y anexe

Booledad de oureros vidrieros y anexos de la cristaloría "La Asunción".

Para el domingo 8, a las 8 hones, está acordada la anamblea general de esta sectedad. Dudo lo extensa que cera orden del día a tratar, se hiefer la debida asistencia y puncualidad.

Quedian invitudos a concurrir los sociusa Quedian invitudos a concurrir los sociusados del concurrir los sociusados de otras fábricas, que aef lo drescen.

El Secretario.

Obreros Alhaúlles

Se invita a la assublea que ro realizará
el doningo S, a law 8.30, el "Raudriv 2d.1,
continuación de la assublea desta laboratoria de la contratoria del contratoria de la contratoria del contratoria de la contratoria de la contratoria de la contratoria del contratoria de

Obreros Fideeros

Obreros Fideeros

Se etta a la contatón administrativa y es peclaimente a la secretario de cele sandeza, per peclaimente a la secretario de cele sandeza, la reunión extraordigata del viernes 6, a las 20 horas, en consistiución 3/51, para tra la cali-vio 3/60 Bs. Afresi a nombre de la rasuntosi de capital importanecia. También as recuerdà a los sindicatos, agrupaciones y denda companiente que te la periodición de la companiente que te la periodición de la companiente que te la periodición de la companiente que te la companiente que telegra de la companiente que te la companiente que telegra de la companiente que la

rannoten de recuerda à los sindicatris, agrupaciones y deinas companieros que tien companieros que tien de manieros que tien de partir de la companiero de la plante o dans M. Casabianca, pasen el ui sio seufra que me publicaran unas pacas li seu contraça, del producto de dichan itas.

Unión Ohauffeurs

Unión Ohauffeurs

Camarada del volante. — La comisión administrativa invita a riotas (so accios a la ministrativa invita a grante de continuación e la tima populario codon del día. — La Comisión.

Obretos Mosalstas y. Anexos*

So invita al granto con general a la samuela cardia granto con conseguera de la ministrativa de la contracta de sector a la tay y lasta de lla marse anarquistas (comascula y que les haga huen proveccio, peros sarnusos): — Juan Cusdodio. 25 de Mayo.

Obreros Mosalstas y Anexos a Se invilta al gremio en general a la samblea ordinaria quo se electuarà el disanto 7 de julio a las 23 horas, en nuestro local social Bmé. Mitre 3270 La orden del dia a tratar es la siguiente, acta, correspondencia, informe de dele-geados, astinto Nicosalti, informe de la meiga. — La Comision. "Ligs de Educación astromínios Hoy vierres, a las 21 horas, sigor e curso de Historia de la literatura casa terllana, a gargo del compañera fliccio sobre el sigificade forma. La movela caba lleresca, el Annadis de totalta y otras li lleresca, el parte de la compañera por la

se invita al grenio en general a la as Se luvita ai grento en general a la asam-olea ordinaria del domingo 8, a la 3 o loras, na unestro local E. Unidos 3545, para tratar na Importante orden del dia La Comisión. XVITTICON. Se pi¹e al compañero Ruffo concurra a la comión del viernes, a los efectos de revisar os bilances. — El tesotreo.

Biblioteca y O. E. S. "Fco. Ferrer Distribution y C. E. S. Foo. Ferrer
Los componentes y simpatizantes de est
institución quedan invitados a la reunión
que se realizará en nuestro jucal el sábada
7, a las 20, 30 horas, a fin de resolver impor-tantes asuntos. Se encarece la presencia de
todos los compañeros. El secretario.

. S. OFICIOS VARIOS

5. OFICIOS VARIOS

(Gral. Roca)

Eșta sociedad invita a todos los frabalgulores del Valle de Rio Negro, a la

subardad de la compania de domingo

s a las 9 lioras, a calizara de domingo

s a las 9 lioras, calizara de domingo

control de domingo

contr

Constructores de Carruajes y A.

Este gremio efectuari asamblea el sá-bado 7, a las 14 horas, en Mejico 2070, para tratar una importante orden del día.—La Comisión.

Llamada

Se invita a los camaradas anarquis-las y simpatizantes, u ma reunión pre-luminor, a fin de dejar constitúdo un Ateuco de propaganda anárquista, la que companda de sichado y a las 20 ho-ras, en estado estado y a las 20 ho-ras, en estado estado y a las 20 ho-ras, en estado estado estado estado estado po de compañeros: Pedro García.

del puerto?

Es de suma importancia, camaradas, organizare la proplaganda por barrios, sobre todo en este, dende se desconoce

por completo. Esperamos que ningún camarada de es le barrio falte a la reunión.—Un grup

Biblioteca Popular de P. Patricios

A los efectos de recoger impresiones sobre nuestra velada del día 3 del co rriente, hacemos el presente llamado : todos los socios y simpatizantes para e viernes 6, a las 20,30, en nuestro local Amafuerte 601. — La Comisión.

Constructores de Carros

Varias

"Liga de Educación Bacionalista"

a a comisión administrativa y al com-páñero delegado de la casa Blanco, en el -local Tacuari 633. Sé recomienda puntual asistencia, por-que hay un asunto que atañe a varios miembros de la comisión administrativa.

OBREROS PANADEROS

Obreros de las Curtiembres

Roncomos en condimiento de los Intabajadores en condimiento de los Intabajadores de las en esta habijadores de las en esta habijadores de la conditidad, los obreros que livabajamos en la curtiembre, nos hemos organizado en sociedad de resistencia para luchar por miestro mojeramiento, noral y material.

En esta trabajamos jornadas larguisfinas por salaríos de hambre y por fo tianto, ponemos en conocimiento de todos los trabajadores del camo que estén dos los trabajadores del camo que estén con la constante de la certifos burgueses en un nonento de los portes de la certifos burgueses en un nonento de los portes de la certifos burgueses en un nonento de los portes de lectura. Esta sociedad, al organizares, es adhirió a la F. O. P. de Santa Fe. Domingo Cardinali, secretario.

Como punto inicial de Joda una serie de actos de propaganda, en este pueblo fan de prodetarios y lan de cruçulo fan de prodetarios y lan de cruçulo de la lancola de la conferencia pública en unestre de la decenifación de la las 9 a.m., sobre: las ideas de obediencia o gobierno, de patria, militarismo y libertad, en el pueblo.

Comité de Agitación pro Libertad de los anarquistas presos en Rusia Sobre el follelo La Rebelión de Krons tadt

Este comité pone en conocimiento de todas las organizaciones/sindicales y culturales liberturias, que ya está en maquina el folleto del cumarada Berkman, y que por lo todato todos los que fescenhacer pedidos, deben hacerto a la mayor brevedad. yor prevedat.

Al mismo tiempo recomendamos a to dos los compañeros y agrupaciones y sindicatos que tienen listas de este co mité, hagan entrega de ellas lo más pron-lo nosible.

o posible. Correspondencia a nombre de R. Piza-ro, B. Mitre 3270. Valores y giros a LA PROTESTA. El valor del folleto s de 3 centavos el vjemplar.

F. O. Provincial de 3. Aires

rero. Esperamos que se tenga en cue este aviso para no causar trastora sta tesorreria. El tesorero es Enriqu rin. Bandrix 511. Avellaneda -- 1

Bahía Blanca
Se avisa a tofos los trabajadores amantes de la lectura y que descen conseguir toda clase de periódicos, los solicilen al paquetero y vendedor de diarios,
vende los siguientes periódicos. La PiloTESTA, d.a Antorchia, deleas, de la
Plata, "Austra Tribuna" de Necochea,
del Pelado y loda clase de mati--il relacionado con las propiaganda, Puntos de
todos los dias en los tegens de obrecos
todos los dias en los tegens de obrecos
del puerlo." A su beneficio llevará a cabo una vearrollando el siguiente programa: El drama en 4 actos de Octavio Mir-beau: "Los Malos Pastores" y confe-

sido creado, y al entrar en una era de ranca concentration y actividad, per acconocimiento de las organización becras, que está dispuesto a prestar obteras, que está dispuesto a prestar concentracionales de aquéllas por medio dioma auxiliar Esperanto, ya sea diciendo de éste al castellano o v

ersa.
Si tenemos en cuenta que son ya
nerosas las entidades obreras y gru nerosas las entidades obreras y grupic e diversas tendencias de Europa, Así Amèrica que tienen adoptado el idio ta internacional Esperanto, cremos se i de utilidad para la causa proletaria uestra cooperación en ese sentido? — I Secretario.

os los secios y simpcrnes 6, a las 20,30, en nuginafuerte 601. — La Comisión.

| Dorero del Puerto de la Capital
| Esta sociedad invila a fodos los trubate
| Comité pro deten| Comité, se ha resuello dar por teris
| Comité pro deten| Comité pro de

Se fa consiliudo en Montevider una agrupación con el lítulo de Estudio. Se recomienda a todas las agrupaciónes, centros y sindicisos que editen periodicos, revistas y folletos, que manden un ejemplar para muestra mesa de lectora, a la dirección de la calle Médanos 1391, Montevido.

OBREROE PANADEROS

Salla:

Comunicamos de rifa de este sindicato,
pan números de rifa de este sindicato,
mán y de este sindicato, que henos
resuelto postegarla para la tilima jugada del mes de agosto, por haber muthos números por colocar. Quedan avisados los compañeros y los sindicatos
que poscan Lalourarios.—El Secretario.

Obreros de las Curtiembres

Comité Administrativo de la Escuela Racionalista de Talleres

Como nunto inicial de toda una serie

Federación O. Local Rosarina

Con el propósito de levantar el espa-ritu de los trabajadores, como asimismo para hacer conocer y propagar los diga-es libertarios que sustenta la F. O. R. A., este Consejo Jiene organizado un di-de conferencias, en la siguiente for-

a: Viernes 6, a las 20 horas, en el lo 1 de los O. Ferroviarios, Guemes 2054

Funciones y

lada teatral y conferencia el miércoles 11, a las 20.30, en el "Colisco Podes-tá", calle 10, 46 y 47, La Plata, des-

rencia por el camarada Rodolfo Gonzá-Entrada general: 1 peso; paraíso 40



Los confidentes policiales en la organización el

Un alerta a los trabajadores

El reciente descubrimiento hecho la U. S. A. y en el que intervinier elementos del Partido Comunista no principales descubridores..., obliga a dar este alerta al proletari del país y del exterior. Los confider policiales introducidos en las organ confiden ciones obreras, fueron hace tiems puestos en la picota por la F. O. R. i y por LA. PROTESTA. Pero es bues que de nuevo pongamos en descubie esa camarilla de espías y agentes ronales, que han hecho de la intrig de la calumnia su única arma de l

Los dos sujetos descubiertos Los dos sujetos descubiertos en e mismo comité central de la U.S. A. α mo confidentes de la policía, perten cen a la supuesta Alianza Libertan Argentina, grupo cismático que pret dió introducir la insidia y la confusi en las filas anarquistas. David Valde es administrador del periódico "El li es administrador del periódico "El I bertario", brgano de la A. L. A., y J lio Amor tiene a su cargo el "secret riado" de correspondencia para el e te.ior de esa misma entidad confus nista. Ambos, pues, pertenecen al gri po policial que dirige el "mariscal García Thomas, principal agente patr nal y director de la insidiosa campa ntra la F. O. R. A. y LA PROTEST Todos esos elementos refugiados

A. L. A. v convertidos en detra res del anarquismo, son los falsos-arquistas que tienen a su servicio nuevo" e intitulándose

la A. L. A. su organización y en Libertario" su órgano de publicid nto de todo Que conste, para co David Valdés y Julio Amor, mies bros destacados del "anarquismo nu vo", no son los únicos confidentes ervicio de Orden Social. El jefe de es banda de espías y agentes del capit lismo, es el conocido polizonte Ga Thomas, de triste historia en el mo

América!

Wirenes 6. a las 20 horas, 2n el local de los 0. Ferroviarios, Guemes 2034Sálado 7, a las 20 horas, en el local
de los 0. Albañtes, Córdoba 2586,
Domingo 8, a las 8 horas, et el local
de los 0. Albañtes, Córdoba 2586,
Domingo 8, a las 8 horas, et el local
de los 0. Albañtes, Córdoba 2586,
Domingo 8, a las 8 horas, et el local
de los 0. Albañtes, 20 horas,
Este comité acordó editar postales con
el retrato del querido y malogrado compañero Kurt Witckens y el beneficio
que se obtenga se destinará para la defersa del-compañero Argúelles, Milad detensa del-compañero Argúelles, Milad detas postales, será con el retrado que sacojunio, y la lotra milad cuando estala
sentado engrá cama de la Prisión Ascional, publicado por «Cetifica».
Las enlládaes o compañeros que quieran adquirir cantitúdes, pueden solicitarlas a la Avenda Campana 3739, Capital,
eredario, de Pablo Aquino.— El Seredario. Nota:—A dodo pedido se le hará el
descuento del 10 por ciento sobre su
osolo.

conferencias

F. Obrera Local de La Plata

den Social v la Asociación patronal ra destruir las organizaciones revol cionarias de la Argentina. Como es individuos, en nombre del "anarqui tas libertarios", publican el periódi policial "El Libertario" y tratan e sorprender a los compañeros del ext rior con un nombre que carece de con tenido — la A. L. A. — ponemos sobi aviso a todos los anarquistas de Euro pa y de América Los confidentes noliciales tienen

¡Alerta, pues, trabajadores! ¡Oj con la A. L. A. y su órgano policial "E Libertario", anarquistas de Europs

"El Estado"

La Editorial LA PROTESTA, fiel al propósito-de intensificar la difusión de la pro paganda escrita, de la obra cultural libera-ria, se complace en poner un circulación. In nuevo libro, compuesto de dos partes, y lib-lado "El Estado" (Su roi histórico); y P ado Moderno", de Pedro Kr. potki

ducidos por Emilio Pirovano.

"El Estado, Moderno" im asido tradedis por Enrique Nido, y de la lectura de pur la manda de la compania del la compania de la compania del l

Boicot a la Biecker